

ra del sexo, que acude cada día a un piso en el que se conciertan las citas por teléfono y acuden los clientes de muy distintas características.

**VIERNES 8**

**Segunda Cadena**

16'35 Primera Sesión Ciclo: María Félix "La mujer sin alma"

Teresa, hermosa mujer de origen humilde a quien todos los hombres desean, contrae matrimonio con su padrino, Alfredo Velasco, socio de los Ferrer, ricos propietarios de una fábrica. Pero su matrimonio se ve amenazado porque Teresa sigue locamente enamorada de Enrique Ferrer, casado con su amiga Mercedes.

22'20 Largometraje "Conocimiento carnal"

"Conocimiento carnal" relata la historia de dos amigos, Jonathan y Sandy, desde el colegio hasta su madurez. Uno llega a ser abogado y otro médico. El sexo es casi el único motivo de las experiencias que viven ambos protagonistas.

02'00 Ultima Sesión de Cine "Destructor"

En el año 1990 la lluvia ácida ha provocado niveles de contaminación peligrosos. El reverendo Mosly encabeza la lucha ecologista, pero sufre un grave atentado, el autor es Peter Queruat, este hombre ha sido reconstruido mediante un tratamiento biónico, adiestrado y programado para cometer el atentado, pero debido a un fallo, algo de su infancia ha quedado grabado en su mente, motivo éste que le impide acabar con Mosly. La propia organización que le fabricó y el FBI seguirán sus pasos sin descanso.

**SABADO 9**

**Primera Cadena**

00'30 Alucine "Creeptshow 2"

El solitario almacén de Martha Ray ha sido asaltado por tres jóvenes. El viejo Indio de madera, estatus-reclamo del negocio, se encargará de vengar a sus amos.

- "La balsa": cuatro muchachos van

a nadar al lago. en sus aguas flota una misteriosa mancha. Los jóvenes han llegado a la balsa y allí se creen a salvo...

- "El autoestopista": Una mujer conduce de noche de regreso a casa. Atropella a un hombre y se da a la fuga. El cadáver queda tendido en la carretera. Al menos eso supone ella...

16'00 Sesión de Tarde "Alejandro Magno"

Alejandro, hijo del rey Filipo de Macedonia y discípulo de Aristóteles, sueña con continuar las conquistas de su padre en el gran imperio persa; más que un imperio, un mundo. Pero antes, Alejandro habrá de cubrir, pacientemente, numerosas etapas: regente de Macedonia, vencedor en Querones -lo que significa supeditar el destino de Grecia a los intereses macedónicos-. la ruptura con su padre, el destierro, y, por fin, el trono, tras el asesinato del Rey Filipo por Pausanias.

A partir de ahora, nada ni nadie podrá detenerle. Toda Asia llegará a ser suya.

22'00 Sabado Cine "Fanny y Alexander"

Los Ekdahl es una de las familias más antiguas y de más prestigio de la alta burguesía de Estocolmo. Precede y gobierna aquel linaje la abuela Helena que arroja bajo sus encajes a hijos e hijas y a toda una larga parentela, metida a las más variopintas dedicaciones, desde una dulcería a la dirección de un teatro.

**Segunda Cadena**

10'40 Cine para todos "Los fueles reales de Africa"

En 1914 un oficial británico recibe la orden de adentrarse en el este de Africa para seguir la pista de un importante cargamento de armas que ha sido robado.

20'00 cine Club Ciclo: El Melodrama por John M. Stahl "Parnell"

el líder del partido Irlandés, Charles Stewar Parnell, patriota que lucha por la autonomía de su país, es acusado de crímenes políticos. El Parlamento Inglés crea una comisión de investigación que finalmente com-

prueba que las pruebas son falsas.

**DOMINGO 10**

**Primera Cadena**

18'00 Sesión de Tarde con.. José Luis López Vázquez "Es mi hombre"

Don Antonio Modesto, empleado de una inmobiliaria, se ve arrastrado a una difícil situación económica al quebrar fraudulentamente la empresa donde trabaja. Todas las puertas se le cierran y materialmente no tiene recursos para atenderla. Ante situación tan desesperada, Don Antonio no vacila en aceptar el único puesto que le ofrecen para ganarse la vida: el de hombre fuerte de un Club ye-yé, donde los jóvenes melindros organizan diariamente escándalos descomunales.

21'35 Domingo Cine "El crack dos"

Germán Areta, que tiene una oficina de investigaciones privadas, es encargado por un antiguo jefe de un asunto que en principio parece ser cosa rutinaria: averiguar la vida de un hombre que ha abandonado a otro. Luego, inesperadamente, aparecen muertos los dos.

**Segunda Cadena**

10'35 Cine para todos "Rosa de Ciarron"

Una mujer blanca, que fué secuestrada por los indios cherokee, ha llegado a adaptarse a ellos y vive feliz en su compañía. cuando una banda de forajidos asesina a los indios, reaccionará como si las víctimas hubieran sido sus propios padres: persiguiendo a los bandidos en busca de venganza.

17'50 Cine Paraiso Presenta: "Mentira latente"

Una muchacha viaja sola en tren. Conoce a una pareja de recién casados y hace amistad con la esposa, que va a ser presentada a sus suegros. En el momento en que la mujer le ha prestado su anillo de boda, el tren sufre un accidente. Ella es una de las personas que salen con vida.